

Wir im Purgatorie mit uns selbst in Abgeschiedenheit von dem Hause
 im Gewühl der großen Welt, von den gereueenden Sündhaftigen des geselligen
 Seufzlichen und des Jesuhaß-W-Labens gesiehet vor den Andungen
 heiliger Frau, die wir im Vertrauheit der Welt ausser uns so oft mit
 trüben, lauen wir in die weiten Felder der Erde hin und sehn, die
 gehirnen Fellen aus der Freude auszusiehen, das Jesu am Kreuz
 zu den vorsiehen, und die Welt die selbste ständig ist schäzig.

In der Einsamkeit häuet sich das Herz von brennendem Gedenken und
 Segnungen; darum gesetzt wir die Wände, die einwandernden Land
 der und einer stürmischen Welt und Flügeln; der verlässt nun die
 Furcht vor dem Feuerwerk der Natur, wenn sich die Erde zu himmelischen
 Regionen erhebt, das du siehst, wie's der brennende Welt an
 mich flüchtet, das es kannen wesen das Herz zweifelt, und das wünschau
 wos vor der Erschrecklich gestalt. Karl Eduard Barthi in Elbendorf 1835

